

**ABSTRACT accepté pour la conférence ISPS 2024, <https://confedent.eventsair.com/isps-2024/>**

5-8 juin 2024 à Dipoli, Aalto University, Helsinki, Metropolitan Area, City of Espoo

## LES SOINS ADAPTÉS AUX BESOINS DES PERSONNES ATTEINTES DE PSYCHOSE - LE POUVOIR DE L'INTERACTION HUMAINE

Atelier (90 minutes) pour le thème 4.2, Expérience des membres de la famille

### **Objectif d'apprentissage de ma présentation:**

Les soins nécessaires à la guérison des patients atteints de maladies mentales n'étant pas (encore) remboursés par les assurances santé nationales, les familles doivent gérer une délicate approche Qualité/Prix pour obtenir la guérison de leur enfant.

### **Résumé :**

## **Comprendre et gérer le parcours de guérison des maladies mentales**

Luc De Bry, Ph.D.

Co-Fondateur de ASBL EspéranceS : <https://esperances.org>

Waverstraat 52 - BE-2860 Sint-Katelijne-Waver - Belgium

Email: [luc.de.bry@skynet.be](mailto:luc.de.bry@skynet.be)

Notre fils a fait l'objet de diagnostics multiples - dépressif, psychotique, schizophrène, autiste, anorexique, agoraphobe et désordre obsessionnel-compulsif. En cherchant à comprendre ce qui lui arrive, notre famille a été confrontée à deux psychiatries : d'abord, la psychiatrie institutionnelle et dogmatique de l'incurabilité, puis le changement de paradigme "Pro-Curing" représenté par la psychiatrie sociale.

Après avoir découvert les approches curatives innovantes de la psychiatrie sociale, telles que *Soteria*, *InterVoice*, *Open Dialogue*, *Healing Homes*, *the Secret Language*, *AutismOne*, etc., nous avons réalisé que les différentes formes de folie affectant les enfants, les adolescents et les jeunes adultes sont des symptômes causés par une accumulation de traumatismes de l'enfance et de l'adolescence qui ont programmé une "hyper-négativité" dans le cerveau des personnes souffrantes, les dévalorisant constamment et les rendant folles.

La gestion du parcours pour aider les personnes souffrantes à surmonter cette hyper-négativité, c'est-à-dire la maladie à guérir, implique un parcours chaotique en cinq étapes qui s'appuie sur la neuroplasticité du cerveau et son re-câblage pour assurer leur renaissance à la vie. Pendant le parcours, les hallucinations et la colère doivent être exprimées et accompagnées, et surtout pas réprimées.

Après 5 ans de recherche, suivis de 7 ans impliquant 1500 séances de thérapie combinant des thérapies de guérison non remboursées par notre assurance santé nationale, notre fils s'est senti guéri à 85% et il a commencé des études universitaires à temps plein en septembre 2023.

L'application du calcul des coûts par activité montre que guérir les patients de leurs maladies mentales est rentable pour toutes les personnes impliquées, c'est-à-dire les patients, les familles, les amis, les

professionnels, les super-riches actionnaires des industries, y compris des grandes sociétés pharmaceutiques, et les contribuables. Prochaine étape : l'élaboration d'une nouvelle loi pour organiser ces thérapies curatives.

**Notice biographique :**

Luc De Bry a grandi pendant 19 ans en Afrique centrale. Il a obtenu son doctorat à l'Université Libre de Bruxelles, en Belgique. Il a travaillé pour des multinationales. Il a mis à profit ses compétences en matière de recherche pour guérir son fils de maladies mentales. Il est aujourd'hui bénévole et aide d'autres familles concernées.